



# Harap Percepatan Pembangunan

## Bupati Sambut Ketua Komisi V DPR RI

**KAYONG UTARA, TRIBUN**  
- Bupati Kayong Utara, Drs. Citra Duani menyambut kedatangan Ketua Komisi V DPR RI Lasarus beserta rombongan di Kabupaten Kayong Utara, Kalbar.

Pada kesempatan tersebut, Bupati Citra Duani menyampaikan sepatah dua patah kata pada penyambutan Lasarus yang dilaksanakan hari ini.

"Ini menandakan, kalau orang-orang besar (pejabat) datang ke suatu daerah itu pertanda daerah itu akan maju. Kita berdoa untuk Kabupaten Kayong Utara dengan kehadiran bapak Lasarus dan rombongan memberikan percepatan pembangunan di Kabupaten Kayong Utara," kata Bupati Citra, Kamis (12/5).

Citra mengucapkan selamat datang kepada Lasarus beserta rombongan yang telah datang di Kabupaten Kayong Utara, Kalimantan Barat. "Kami mengucapkan selamat datang di Kabupaten Kayong Utara, dan tentunya kami memberikan apresiasi dan menyampaikan informasi sekilas tentang Kayong Utara," ujarnya.

Bupati Kayong Utara ini, mengungkapkan informasi-informasi Kabupaten Kayong Utara baik itu wilayah, Kecamatan serta Desa yang ada.

"Kabupaten Kayong Utara ini tidak begitu luas, dan



**Kita berdoa untuk Kabupaten Kayong Utara dengan kehadiran bapak Lasarus dan rombongan memberikan percepatan pembangunan.**

**Citra Duani**  
Bupati Kayong Utara

terdiri dari enam kecamatan serta 43 desa. Namun kabupaten kayong utara sedikit berbeda dengan Kabupaten lain di Kalimantan Barat. Dari 6 Kecamatan ada dua Kecamatan di daerah Kepulauan," lanjutnya.

Wilayah Kabupaten Kayong Utara yang memiliki dua Kecamatan di daerah kepulauan dengan potensi yang ada, Bupati Citra menerangkan semoga menjadi rujukan untuk pengembangan kedepannya.

"Semoga informasi yang kami sampaikan ini, bisa dapat menjadi rujukan sehingga Kabupaten Kayong Utara secara bertahap baik daratan maupun kepulauan bisa kita kembangkan," tu-

tur Bupati Citra.

Minta Pemrov Ketua Komisi V DPR RI, Lasarus mengunjungi Kabupaten Kayong Utara, Provinsi Kalimantan Barat hari ini. Dirinya juga telah melihat kondisi Jalan Siduk-Sukadana ibu kota Kabupaten Kayong Utara yang kondisinya rusak hingga saat ini.

Atas hal tersebut, Lasarus menyampaikan bahwa mengenai status jalan tersebut yang merupakan Jalan Provinsi maka pihak Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat yang harus menyikapi kondisi tersebut.

"Saya mau sampaikan bahwa jalan tersebut kewenangan Provinsi, statusnya adalah jalan Provinsi. Kalau itu Jalan Provinsi harus dibangun menggunakan APBD Provinsi," kata Lasarus.

"Kalau itu jalan Nasional berada di Kementerian, itu tanggung jawab Menteri bersama DPR dalam hal ini Komisi V," Dirinya menambahkan.

Untuk itu, Ketua Komisi V DPR RI berharap pihak Provinsi Kalimantan Barat segera menyikapi kondisi jalan tersebut. Mengingat, jalan tersebut merupakan jalan vital menuju ke Kabupaten Kayong Utara.

"Pemerintah Provinsi harus sikapi (kondisi jalan). Harusnya jalan menuju ibu kota Kabupaten bisa mulus,

Satu-satunya Kabupaten di Provinsi Kalimantan Barat ini, yang jalannya menuju ibu kota Kabupaten yang seperti ini ya Kayong Utara," ujarnya.

Kemudian, Lasarus juga menuturkan meminta kepada anggota DPRD Provinsi Kalbar dari Fraksi PDIP dapil Ketapang Kayong Utara menyampaikan aspirasi atau suara masyarakat Kayong Utara atas hal ini.

"Makanya saya minta, kebetulan Ketua Fraksi hadir tolong aspirasi masyarakat didengar dan tolong sampaikan kepada yang bertanggung jawab ya yang bertanggung jawab karena jalan Provinsi ya Pemerintah Provinsi," tutupnya. (Jov)